

nevisCura Bettsensor bei Vivias, Belgien



Einrichtung:

- 132 Plätze
- 3 Testsensoren im Einsatz
- Televic Rufanlage
- kabellose Anbindung

Resultat:

- Der Bettsensor wurde bei drei an Demenz erkrankten Bewohnern eingesetzt
- Das Pflegepersonal konnte die Sichtkontrollen minimieren
- Durch das frühzeitige Erkennen eines Bettausstiegs konnte ein orientierungsloses Umherirren verhindert werden
- Es wurden 12 Bettsensoren bestellt



"Der nevisCura Bettsensor ist ein super Hilfsmittel für unsere Einrichtung und die gesamte Pflegebranche.

Sowohl Bewohner als auch Mitarbeiter profitieren durch die zusätzliche Sicherheit und Entlastung."

Thomas Creutz
Einrichtungsleitung

Warum soll der Bettsensor eingesetzt werden?

Wir wollen unseren Bewohnern durch den Bettsensor zusätzliche Sicherheit bieten und sie diskret und unauffällig unterstützen. Auch unsere Mitarbeiter sollen von dem nevisCura Bettsensor profitieren, indem er ihren Arbeitsalltag erleichtert. Durch die Verminderung von Sichtkontrollen kann mehr Zeit für unsere Bewohner aufgewendet werden.

Wie unterstützt der Bettsensor im Arbeitsalltag?

Der nevisCura Bettsensor wird primär bei an Demenz erkrankten Bewohnern eingesetzt, um ein orientierungsloses Umherirren oder Stürze in der Nacht zu verhindern. Durch den frühzeitigen Alarm bei einem Bettausstieg können unsere Mitarbeiter schnell bei dem Bewohner sein.

Vorteile

- Der nevisCura Bettsensor unterstützt den Arbeitsablauf unseres Pflegepersonals, vor allem in der Nacht.
- Durch den nevisCura Bettsensor sinkt das Sturzrisiko unserer Bewohner deutlich.
- Besonders bei an Demenz erkrankten Bewohnern wird ein Bettausstieg frühzeitig erkannt, weshalb hier sofort ein Mitarbeiter zur Hilfe kommen kann.